

**Partage de photos d'une veillée de la Réconciliation en 2013, avec, comme thème, le fils prodigue et le chemin en nœud que nous dénouerons à la fin de la célébration.**

On y voit :

- 1) La brebis perdue - chacun reçoit un mouton et va le poser dans le troupeau du berger ainsi que les smileys positifs et négatifs échangés.
- 2) L'image de sœur Faustine en grand avec des tissus qui prolongent le rayon rouge vers l'autel et des tissus qui prolongent le rayon blanc vers la cuve baptismale et le cierge pascal.
- 3) Des toiles de jute au sol, sur lesquelles nous venons poser le galet reçu à l'entrée, et recevons la lumière en échange. Celle qui vient éclairer une petite croix en vitrail devant.
- 4) Une immense croix en bloc Itong au sol sur laquelle les personnes viennent déposer la lumière qu'ils ont reçue lors de la célébration .....